

NEWSLETTER NO.2

Cozumel Quintana Roo a 16 de Enero 2023



APOSTEMOS POR LA EDUCACIÓN AMBIENTAL

Operadora Aviomar en el marco del día internacional de la educación ambiental ha impartido pláticas de introducción a la sustentabilidad a su personal y nuevos ingresos, con el objetivo de sensibilizar y dar a conocer sus esfuerzos encaminados a minimizar los impactos negativos de la contaminación y las malas prácticas ambientales así como la importancia de que cada uno de sus colaboradores se comprometa y participe activamente en las iniciativas de la empresa.

DÍA INTERNACIONAL
DE LA EDUCACIÓN
AMBIENTAL

26 DE ENERO
DEL 2023



INICIATIVAS SUSTENTABLES

Un manejo adecuado de las pilas evita contaminación de suelos y agua. ¿sabias qué? 1 pila puede contaminar hasta 600 mil litros de agua.



SE DISPUSO EN EL ÁREA DE IMPRESIONES DEL SEGUNDO PISO DE LAS OFICINAS DE COZUMEL Q. ROO DOS BOTES UNO PARA LA RECOLECCIÓN DE PILAS

Y EL OTRO PARA LA RECOLECCIÓN DE TAPAS DE PLÁSTICO



Banco de Tapitas A.C.®

A TRAVÈZ DE BANCO DE TAPITAS A.C. OPERADORA AVIOMAR APOYA REUNIENDO TAPITAS PARA INTERCAMBIARLAS POR QUIMIOTERAPIAS PARA NIÑOS CON CANCER.



CULTURA Y RECONOCIMIENTOS

las tradiciones culturales transmiten valores compartidos e historias de una generación a otra es por eso que el día 6 de enero del 2023 Operadora Aviomar en acompañamiento de sus colaboradores parte la tradicional Rosca de Reyes.



Reciba el equipo de encierro (Motorizados Cozumel) un reconocimiento por su compromiso con la sustentabilidad por la realización de la limpieza de la zona empedrada de la ubicación de Barracuda el día 9 de Enero del 2023 en Cozumel Q. Roo.

Actividades como esta promueven el trabajo en equipo además de evitar que estas zonas se vuelvan aún más vulnerables a contaminación de suelos agua o proliferación de fauna nociva.

¿SABIAS QUE?

Entre las muchas iniciativas planteadas para mitigar y adaptarnos a los efectos del cambio climático, las Naciones Unidas proponen celebrar cada 28 de enero el Día Mundial por la Reducción de las Emisiones de Efecto Invernadero (CO2) o también conocida como día mundial frente al calentamiento terrestre. Acciones como las siguientes contribuyen a esta causa:

- Desplazarnos en bicicleta o a pie cuando no sea imprescindible el automóvil.
- Adopción del hábito de las tres erres (Reducir-Reciclar-Reutilizar)

